

Incentivo presupuestado se da como reconocimiento a proyectos ejecutados por Juan Manuel del Mar de la mano de los vecinos

**GESTIÓN EXITOSA: SURCO RECIBIRÁ EN EL 2011 S/. 15 MILLONES 935 MIL 196 POR ACERTADO DESARROLLO DE PROYECTOS EN ESTRECHA COORDINACIÓN VECINAL**

Santiago de Surco se ha convertido en el distrito que recibirá el mayor presupuesto de los distritos de Lima Metropolitana durante el año 2011: 15 millones 935 mil 196 soles adicionales (el presupuesto total será de 175 millones 987 mil 239 soles) en mérito a los proyectos elaborados en estrecha coordinación vecinal, presentados y gestionados de la mano de su Alcalde, Juan Manuel del Mar. Por lo tanto, es el resultado de lo que llamamos Participación Vecinal, órgano inclusivo que permite recoger las necesidades y requerimientos directamente de los propios vecinos. Cabe señalar que, cuando se inició la presente gestión se contaba sólo con 78 Juntas Vecinales, hoy ya son más de 200 que concertan sus propios proyectos con el municipio surcano.

"Permanentemente hay quienes critican que siempre salimos con nuestros cuadros, con nuestras cifras. Hoy debemos ratificar que la eficiencia de una gestión se mide con resultados palpables, resultados que son el corolario de un trabajo planificado. Esto no es palabrería, no es cháchara sin sentido para ganar un voto, es la respuesta a la confianza depositada por nuestros vecinos. Hace cuatro años ellos eligieron nuestra propuesta de gobierno como la mejor. Hoy las cifras presentadas por el Gobierno Central ratifican nuestra promesa: trabajar por un distrito en el cual nuestros vecinos sientan que se vive bien", señaló enfático Juan Manuel del Mar, candidato a la reelección por Cambio Radical (L) al culminar una de las tantas reuniones vecinales que viene sosteniendo a lo largo de estos cuatro años de gestión.

Luego acotó: "Gracias a ello, hemos desarrollado más de 150 obras, en permanente coordinación vecinal. Desde el inicio de la gestión nos preocupamos por incrementar la participación con un permanente trabajo de consulta vecinal, en el mismo lugar de los hechos. Hemos concertado y cristalizado anhelos que se aspiraban desde hace más de 30 años; todavía falta por hacer más, haremos los esfuerzos por incrementar la participación vecinal y las mejoras, es el justo homenaje a quienes hace más de 80 años apostaron por sembrar raíces en el distrito que hoy, en 45 km<sup>2</sup>, alberga casi 450,000 habitantes y un tránsito diario de más de dos millones de personas. Este aporte permitirá alcanzar mas anhelos (Como los Hospitales de la Familia, el primero de los cuales) y nos compromete a seguir trabajando para que Santiago de Surco sea un distrito cada vez más inclusivo, con mayor responsabilidad social, un distrito para todos", acotó un expectante Juan Manuel del Mar, mientras departía con sus vecinos sobre los nuevos retos que habría que asumir en una segunda gestión edil.

Desde el año 2007 a la fecha, el nivel de puntualidad entre los contribuyentes de Santiago de Surco se ha incrementado, de 36,343 que pagaban al día sus tributos en el año 2007, hoy lo hacen 47,670, aproximadamente 31% más vecinos puntuales que ratifican su confianza por el trabajo desempeñado a la fecha. A este reconocimiento habría que sumar otros a lo largo de esta primera gestión, como lo fueron el premio Creatividad Empresarial, por el buen uso del dinero conseguido con la participación directa de los vecinos en la segregación de residuos inorgánicos (casi un millón de soles) que se reinvirtieron en trabajos de medio ambiente; así como la nominación de Ciudadanos al Día por los temas "Fraccionamiento pre aprobado" y "Tarifa Social en Arbitrios" en los rubros Simplificación Administrativa e Inclusión Social, respectivamente en el Premio Buenas Prácticas Gubernamentales.